

南養だより

北海道南幌養護学校

〒069-0232

空知郡南幌町緑町5丁目1-1

TEL 011-378-2313

2024年3月22日発行

No.4

「開かれた学校として」

北海道南幌養護学校 校長 町田 美穂子

日ごとに暖かさを増す日差しに春の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動に多くのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、先日の卒業式では小学部6名、中学部16名、高等部25名の卒業生が新しい学校生活、また、社会人としての生活への一步を踏み出しました。これまで学んできたこと、育ててきたことを発揮し、さらに広げながら新しい日々を充実させてほしいと願っています。在校生も、本日で各学年の学習が修了しました。振り返りの学習等とおして一人一人が達成感を感じながら今年度を終えることができたことと思います。新学期も新しい仲間との学習、寄宿舎での生活を元気にスタートさせましょう。

今年度も、地域の皆様のご協力のもと、教育活動の充実を図ることができました。ゲスト・ティーチャーを招いての授業、町内の様々な教育資源での学習、社会生活実習の実施など、子ども達は興味関心を広げ、体験的な学習をおして学びを深めることができました。また、南幌小学校、南幌中学校との交流及び共同学習では3年ぶりに対面での交流が実現し、オンラインとは異なる一体感や楽しさを共有することができました。本校の子ども達の成長を温かく見守り、多くのご協力をいただきましたことに、深く感謝申し上げます。

学校評価では、保護者の皆様より、多くの回答をいただきありがとうございました。学習に関する項目については概ね良いという評価をいただきました。今後も、ご家庭との共通理解を丁寧に進めながら学習の充実に努めてまいります。一方、施設設備、教育活動の発信については改善・充実が必要との評価をいただきました。プールの改修については、子ども達に必要な教育環境として、要望を継続してまいります。猛暑対策では、夏までに全ての普通教室と寄宿舎の舎室に、簡易型クーラーが設置されることとなりました。併せて、夏休みを5日間延長し、子ども達の健康を守る対策を行ってまいります。教育活動の発信では、次年度もホームページを活用して様々な情報を発信していきます。なお、今年度から本校のホームページが新しくなりました。学校情報に加え、「南養ブログ」と「校長室から」（学校長ブログ）では随時、学校生活の様子、学校の取組を発信していますので、ぜひ、ご覧下さい。

最後に、本校は次年度、開校40周年を迎えます。開校以来、保護者の皆様、地域・関係機関の皆様にご協力いただきながら教育活動を進めてまいりました。このたび、40周年を記念してスクールキャラクター「こんぼろちゃん」が誕生しました。デザインは、高等部卒業生によるもので、南幌町の稲作とキャベツ、校章が盛り込まれています。どうぞよろしくお願いいたします。

今後とも、地域に開かれた学校として、家庭・地域・学校の連携による教育へ、皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

